Anlage 2

## Stellungnahme zur Vorlage 2017 0426 Mehr Frauenparkplätze im Parkhaus am Bahnhof – Antrag Die Linke...vom 22.11.2017

Aus gleichstellungsrelevanter Sicht wird eine Ausweitung der Frauenparkplätze begrüßt. Allerdings ist zu bedenken, dass die Einrichtung der Plätze im hinteren dunkleren, nicht einsehbaren Bereich eher zu einem höheren Unsicherheitsgefühl beiträgt und die Plätze deshalb eventuell nicht genutzt werden. M.E. könnten die Plätze auf der mittleren offenen Ebene angelegt werden, die über eine kleine Treppe gut zu erreichen und von außen gut einsehbar sind.

Hier befinden sich bereits 8 weitere Frauenparkplätze. Eine Erweiterung nach hinten ist aus den gleichen Gründen nicht sinnvoll. Die gegenüberliegende Seite, gleich hinter der Auffahrt, bietet eine gute Möglichkeit 2-4 weitere Plätze einzurichten, die schnell erreichbar sind.

Nach Besichtigung der Plätze ist aufgefallen, dass dort vermutlich nicht nur Frauen parken, deshalb wird empfohlen, die Frauenparkplätze besser zu kennzeichnen. Die Markierungen auf dem Boden fehlen bzw. sind kaum sichtbar. Ein weiteres blaues Schild in der Mitte der Plätze oder besser noch ein Anstrich des Betonsockels hinter den Wagen in einer auffälligen Farbe, wären geeignete Maßnahmen.

(Pape)

## Vfg:

- 1. Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr am 18.1.2018
- 2. VA am 23.1.2018
- 3. An alle Ratsmitglieder